
Vérification des haut-parleurs

Le 3 juillet 2014

Avis à tous les locataires

Nous désirons vous informer que la compagnie Stanex effectuera des tests sur les haut-parleurs le lundi 7 juillet 2014 de 18h00 à 20h00. Par conséquent, vous pourrez entendre des signaux sonores à l'intérieur de vos bureaux et dans les aires communes.

Les techniciens de Stanex devront avoir accès à tous les locaux afin de vérifier l'audibilité. Pour ce faire, nous devons diffuser un message ininterrompu dans tous les haut-parleurs. De plus, un agent de sécurité les accompagnera tout au long des vérifications.

Pour tout renseignement complémentaire, n'hésitez pas à communiquer avec René Clément au (514) 982-4705.

Sincères salutations,

*Gestion immobilière
Centre de commerce mondial de Montréal*

Speakers Control

July 3, 2014

To all Tenants:

Please be advised that all the building speakers will be tested by the technicians of the company Stanex on Monday July 7, 2014 from 6 PM to 8 PM. Consequently, you may hear sound signals in your offices and in the commons areas.

The Stanex technicians must have access to all the premises of the building in order to check the audibility. For this to be done, we must send out a non-stop message to all speakers. A security guard will accompany the technicians while testing.

For further details, please do not hesitate to contact René Clément at (514) 982-4705.

Sincerely,

The Management team
World Trade Centre Montréal